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市への意見・要望（令和４年９月分） 

（令和４年９月１日～3０日受付分） 
 

受付日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

9/4 学校支給パソコ

ンについて 

学校支給のパソコンについてです。 

最近になり、疑問なのですが規制がすべてのパソコンにいきわたっておらず、あ

の子のパソコンは YouTube を見て勉強していたり、うまい具合に SNSを利用し

て発信したりと、「自由」が見られます。しかし、自由なパソコンは一部であり、

ほとんどの人は一部の人達のように、学ぶことができていない気がします。 

規制をもう一度見直してほしいことが 1点と解除してほしいURLがあります。

これはあくまでも要望なので、できたらですが、 

note.com 

というサイトを解除してほしいと願っています。 

このサイトではいろいろな人がブログを書いているサイトで、多くの人の意見が

あり、つかいこなせる人は大いに学ぶことができるはずです。 

また、いろいろな意見とかかわりを持てるので、価値観を学ぶことになります。

また、国語の授業にも取り入れられる事例があり、ブログを子供に書かせることで、

自分が追求したいものに対して、コメント機能を通じて、読者の率直な意見が聞け

ると感じています。 

国語の授業に取り入れることは難しいと考えていますが、規制の解除などのほう

は少し考えてください。 

児童生徒のみなさんが現在活用しているパソコンは、ご承知のとおりインターネ

ット閲覧に際して、各学校の教育や学習上適さないと思われるHPを閲覧したり、

内容、語彙を検索したりするとフィルターがかかる設定をしており、YouTube や

SNS サイトなどが閲覧できない設定にしております。これは市で貸与しているタ

ブレット PCを、授業や家庭学習で活用するため、ネットワーク上に影響を与える

可能性のある安全でないサイトに接続しないために制限をかけています。 

しかし、今年度、大きなWindowsアップデートが随時かかっており、それらの

更新プログラムが PCにインストールされて各アプリに完全に反映されるのが、タ

ブレット PC個体の状態によって異なります。今回、更新設定が当該 PCのフィル

タリングソフトにまだ反映されておらず、その隙間のタイミングで YouTube や

いくつかのSNSサイトが閲覧できる状態になってしまっていたのではないかと考

えられます。いずれにしましても、市教育委員会で管理画面から全てのタブレット

PCの状況を調査し、YouTube などを閲覧できないように再確認しました。また、

お書きいただいた事案が発生した原因を現在、業者を通して調査中です。ご連絡い

ただき、ありがとうございます。 

最後に、ご提案いただいているような有益なサイトがオンライン上には非常に多

く存在します。様々なURL の解除を行っていく前に、そのような有益なサイトを

学校の授業内で効果的に活用していくために、児童生徒のみなさんと情報の発信や

受容、分別し取捨選択したりできるといった、情報活用能力をはじめとする情報リ

テラシー教育にも市として一層力を入れていかなければならないと考えておりま

す。 

学校教育課 

9/4 ペットボトル回

収場所について 

佐井胃腸科肛門科様前にてペットボトルを廃棄しているのですが、いつも満タン

で、あふれているため、下記のどれかで対処いただけますと幸いです。 

・回収頻度を増やす 

・近くに他の回収場所を増やす。（恵美坂 1丁目は回収場所がないため、ナービ

ス藤井寺恵美坂様から北西の道などはいかがでしょうか。） 

・回収用のカゴを２つほどさらに増やす。 

ご検討いただけます幸いです。 

佐井胃腸科・肛門科前（岡２－１１－６）のペットボトル回収かごがいつも一杯

で溢れているとのこと、誠に申し訳ありません。 

藤井寺市では、現在、市内５９ヶ所にペットボトル回収かごを設置し、市民の皆

様のご協力により回収し、リサイクルしております。 

通常、ペットボトルは週２回の回収となっておりますが、夏場などペットボトル

が多く排出される時期は毎日回収しております。 

お問い合わせの佐井胃腸科・肛門科前の回収かごにつきましては、回収かごが一

杯になることが多いことから、年間を通して毎日回収しており、夏場では１日２回、

回収するなどしていますので、これ以上回収頻度を増やすことが難しい状況です。 

また、回収かごの個数を増やすことも回収かごを設置させていただいている条件

等からできません。 

さらに、ご提案頂いているナービス北西の道路は狭いため、車いすを利用されて

いる方々の通行のことを考えるとこれも難しい状況です。 

担当課としても近くに公共施設等が無いため、他に回収かごを設置できる場所を

環境衛生課 



2 

 

探していますが、過去に他の場所に回収かごの設置を依頼しましたが断られた経緯

があります。これらのことから現在の状況となっております。 

9/19 津堂城山古墳雑

草除去について 

世界文化遺産「津堂城山古墳」。毎日の散歩コース。雑草が成長し古墳内を通行

し難くなっていましたが、先週から雑草除去の作業が始まりホットしています。今

年３回目？の作業かと思いますが、どのような契約になっているのか？というの

は、２～３年前までは、作業も丁寧で短く刈られていましたが、最近の作業は粗雑

に感じます。云わば、丸刈りだったのが五分刈りになった感じです。長めに残れば

雑草も早く伸びるし、底の薄い履物だと突き抜ける程です。折角作業するならば、

もう少し丁寧な仕事が出来ないものかと、散歩仲間との話題になっています。作業

契約通りなら、契約の見直しを、契約と異なるのなら、業者へ指導を。保育園児か

ら高齢者までの憩いの場所なので配慮して頂きたいと感じています。 

津堂城山古墳の除草業務につきまして、現地を確認し、業者にも確認をおこない

ました。 

これまでと同様の作業をおこなっているところですが、雑草の地面に近しい部分

が株のようになり、そこが除草作業後も刈り残しのように見えることも確かです。 

業者とは、限界もありますが可能な限り低く刈るように協議をおこないました。 

今後とも、皆さまに親しまれる憩いの場であり続けるように、努めてまいります。 

文化財保護課 

9/26 体育館 柏原市の様にネットで、体育館での体操や教室のプログラム、金額を掲載してほ

しいです。どんな教室があるのでしょうか？ヨガがあるのは人伝に聞きましたが、

ネットで検索出来るようにしてください。行きたいと思ってもわざわざ体育館に電

話しないとわからないなんてこの時代遅れていますね。よろしくお願いいたしま

す。 

本市体育施設（屋内・屋外すべて）につきましては、毎月抽選にて利用者（団体・

個人）が決定いたします。 

このため、どの曜日・どの時間帯についてもどちらの方が利用されるかは、決ま

っておりませんので、ご案内はできません。（よく利用されている時間帯や曜日を

お伝えすることはできます。） 

柏原市は指定管理者が体育施設を管理されており、教室等を開催されています

が、本市は直営のため、広く皆様にご利用いただく機会を確保する必要があり、特

定の方だけに利用していただくことができません。 

ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

スポーツ振興課 

9/27 船橋河川敷野球

場 

ここのグランドで朝 7：00くらいに模型飛行機を飛ばしている人しょっちゅう

見かけます。 

ここはそういう目的で利用可能なのでしょうか？ 

違うなら違反行為として取り締まっていただきたくお願いいたします。 

こちらにて管理しております船橋河川敷（運動広場・野球場等）につきまして、

ドローンやラジコン飛行機の飛行は国交省（大和川河川事務所）より禁止されてい

ます。 

ご迷惑をおかけして申し訳ありません。張り紙をはるなどして注意喚起いたしま

す。 

また、こちらの巡回時、ご本人に注意いたします。 

スポーツ振興課 

9/30 地域の組織化 CSの推進には組織化は不可欠。そして若い人の参入も。そのためにはオンライ

ン会議が必要です。これなら家にいながら多くの人と話ができる。しかも会社勤め

の人も夜のオンラインならできます。オンラインのできない高齢者は即学ぶべきで

しょう。これからはデジタル化が主流になります。オンライン会議で地域の声を吸

い上げていくべきです。 

藤井寺市教育委員会では、コミュニティ・スクールを導入し、今まで以上に地域

とともにある学校づくりに向けて、進めていきます。そのために、これまで以上に

学校と地域がパートナーとして相互に連携・協働し、社会総がかりでの教育の実現

を図る必要があると考えています。モデル校の道明寺南小学校において、教育委員

会が学校運営協議会の活動を支援し、自立した組織運営できるよう努めていきま

す。また、誰もが参加しやすい組織運営に向けて、委員の皆様にオンラインの活用

について協議をしていただけるよう、働きかけてまいります。 

学校教育課 

 


